

**EN 2016,**

**LA VIE DE MOSBEH, UN JEUNE OUVRIER JOURNALIER, TOURNE AU DÉSASTRE.**



Recherché pour une infraction de droit commun, il est arrêté en décembre 2016.

**AU POSTE, IL REÇOIT UN VIOLENT COUP SUR LA TÊTE QUI PROVOQUE UN TRAUMATISME CRÂNIEN.**



**MOSBEH SE RETROUVE AVEUGLE ET PARALYSÉ. SA TÊTE EST DÉFORMÉE.**

**IL TOMBE DANS LE COMA PENDANT 16 JOURS.**



**EN FÉVRIER 2017,**

**SANAD PREND CONNAISSANCE DE LA SITUATION DE MOSBEH** et propose à sa famille de l'aider à recouvrer la santé et à obtenir justice contre ses agresseurs.



**UN LONG PARCOURS DU COMBATTANT** commence pour Mosbeh, accompagné par SANAD sur le chemin de la réhabilitation.



**EN SEPTEMBRE 2017 ET FÉVRIER 2018**

**DEUX INTERVENTIONS CHIRURGICALES AU NIVEAU DU CRANE SONT PRATIQUÉES AVEC SUCCÈS PAR UN MÉDECIN NEUROCHIRURGIEN DU RÉSEAU SANAD.**



**DE 2017 À 2022**

Mosbeh bénéficie d'une centaine de séances de rééducation physique sur la prescription d'un autre médecin chirurgien orthopédique du réseau SANAD.

**+100 SÉANCES DE RÉÉDUCATION PHYSIQUE**



**EN JUIN 2023**

**UN OPHTALMOLOGUE DU RÉSEAU SANAD LUI OPÈRE L'ŒIL**

**MOSBEH RENAÎT !**

**IL A RECOUVRÉ LA VUE ET EST SORTIE DE SA PARALYSIE. IL EST DE NOUVEAU AUTONOME.**



**EN PARALLÈLE ET MALGRÉ DES OBSTACLES DE TAILLE,**

**SANAD ELHAQ**

**APPUIE SANS RELÂCHE MOSBEH DANS SA LONGUE ET DOULOUREUSE QUÊTE DE JUSTICE.**

